

9. Delegiertenversammlung der IG Erwachsenensport Uri – Rückblick, Veränderungen und ein Blick nach vorn

Die 9. Delegiertenversammlung vom Februar der IG Erwachsenensport Uri im Triff Altdorf bot einen Rückblick auf 2024, markierte personelle Veränderungen und leitete voller Energie ins Jubiläumsjahr 2025 über.

Präsidentin Jacqueline Planzer eröffnete die Versammlung mit herzlichen Worten und einem grossen Dank an alle Mitwirkenden für ihr Engagement. Ihr Jahresbericht zeigte eindrucksvoll, wie aktiv das Jahr 2024 war: Viele neue Sportangebote wurden auf der Website aufgeschaltet, der Generationenanlass „Spiel ohne Grenzen“ am Jugitag in Altdorf war ein voller Erfolg und die ESA-Fortbildung im September fand grossen Anklang.

Frischer Wind in der Organisation

Die IG zählt heute rund 40 Organisationen und Sportanbieter, die ihre Angebote kostenlos online präsentieren können. Anfang 2024 übergab die langjährige Geschäftsstellenleiterin **Jeannette Herger** ihr Amt an **Perry Baumann**, die mit neuer Energie die Geschäftsstelle übernommen hat. Jeannette Herger bleibt der IG erhalten – als neue **Revisorin** bringt sie weiterhin ihre wertvolle Erfahrung ein.

Auch im digitalen Bereich wurde investiert: Die Website wurde modernisiert, um die Benutzerfreundlichkeit weiter zu verbessern und so noch mehr Menschen zu erreichen.

Ein Jubiläumsjahr voller Bewegung

2025 feiert die IG ihr **10-jähriges Bestehen** – ein bedeutender Meilenstein! Geplant sind zwei Aktionssportwochen im Februar und im September, die neue Zielgruppen ansprechen, Vereine stärken und den Zugang zu Bewegung erleichtern sollen. Das Jubiläum bietet eine hervorragende Chance, die Sichtbarkeit der IG weiter auszubauen.

Dank, Abschiede und neue Gesichter

Mit **Brigitte Arnold** und **Martin Arnold**, dem langjährigen Revisor, verabschiedet die IG zwei engagierte Persönlichkeiten, die von Anfang an mit Herzblut dabei waren. Die Nachfolge von Martin Arnold übernimmt Jeannette Herger. Für die Nachfolge von Brigitte Arnold wird noch eine passende Person gesucht.

Neu begrüsst wurde **Belinda Zraggen**, eine private Sportanbieterin, die mit frischen Ideen das Team bereichert.

Ein bedeutender Moment war der Rücktritt von Präsidentin Jacqueline Planzer nach zwei Jahren engagierter Leitung. Sie wurde mit Applaus und Dank verabschiedet. Die Nachfolgesuche läuft.

Impulse für die Zukunft

Ein Highlight des Abends war das Referat von **Hanu Fehr**, Vereinscoach und Experte für Vereinsentwicklung. Unter dem Titel „Vereinsleben heute“ gab er wertvolle Einblicke in aktuelle Herausforderungen und zeigte anhand inspirierender Beispiele, wie sich Vereine erfolgreich weiterentwickeln können.

Der anschliessende Apéro rundete den gelungenen Abend ab und bot den Teilnehmenden eine ideale Gelegenheit zum Netzwerken und Austauschen.

Die IG Erwachsenensport Uri blickt stolz zurück und motiviert nach vorn – mit neuen Impulsen, einem engagierten Team und dem Jubiläum 2025 im Fokus.